

Bericht

über die

1. Waaler Jungpflanzenbörse

am Samstag, 14. Mai 2022 von 10 bis 12 Uhr



Großen Anklang fand die erstmalig durchgeführte Jungpflanzenbörse des Obst- und Gartenbauvereins Waal-Emmenhausen. Pflänzchen, die mit viel Leidenschaft von Hobbygärtnern im Frühjahr selbst gezogen wurden, konnten verkauft, verschenkt oder getauscht werden. Der Erlös ging direkt an jeden Verkäufer.

Bei herrlichem Frühsommerwetter waren die bereitgestellten Verkaufstische auf dem Marktplatz blitzschnell gefüllt.

Etwa 10 Verkäufer hatten sich eingefunden und boten die unterschiedlichsten Jungpflanzen, vor allem Tomaten aller Art, aber auch Kürbis, Zucchini, Paprika, Salat und Zwiebeln an. Darunter befanden sich auch Raritäten, die selbst im Gartenfachmarkt nicht zu finden sind.

Das Kaufinteresse war groß und so mancher Käufer ließ sich die einmalige Gelegenheit nicht entgehen, Tipps und Tricks sowie das ein oder andere Pflänzchen mit anderen Hobbygärtnern auszutauschen.



Die Veranstaltung wird im nächsten Frühjahr sicher wieder stattfinden.

